



ALUMNA: CITLALI ANAYANCI PALACIOS COUTIÑO

PSICÓLOGA RITA ANGELICA DURÁN

1ER PARCIAL

2DO PARCIAL

CUADRO COMPARATIVO “LA FAMILIA Y LA SALUD MENTAL”

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

PSICOLOGÍA MÉDICA

	Fundamentos de la familia	Aspectos de la familia	Las críticas a la familia como institución	La liberación de las mujeres	Los cambios en la autoridad	Otras formas de vida familiar	Integración y desintegración de la familia	La familia y la personalidad
Desventajas sociales	El sistema familiar es el sostén de la familia y de la cultura en tanto que no solo refleja sino conserva sus valores, las costumbres y las prohibiciones del grupo social.	la familia es hoy movida por poderosas fuerzas antagónicas: unas que pugnan por mantenerla atada a sus tradiciones y otras que la precipitan en la modernidad.	Platón expreso la opinión de que la familia es enemiga de la justicia y de la ciudad-estado y propuso su eliminación.	En la sociedad patriarcal tradicional la mujer ha sufrido grandes discriminaciones y ha sido sometida por el hombre a servidumbre física, económica y psicológica.	El centro de gravedad ha cambiado, se ha movido hacia la madre quien se ha convertido abiertamente en el amo de la casa.	Con un sistema contrario al desarrollo individual, la comunicación y la espontaneidad han causado en el pasado reciente que un número de jóvenes Sustituir la vida familiar convencional por otras formas de vida familiar.	La ilegitimidad, la separación y la muerte, la deserción de uno de los padres, el divorcio, etc. dejan huecos mas o menos grandes en la organización familiar	Algunos padres renuncian a sus responsabilidades de guiar al niño y al hacerlo le crean confusión acerca de sus poderes y limitaciones.
Ventajas sociales	Para que un niño pueda sobrevivir es necesario que uno o mas individuos adultos quieran cuidarlo.	la familia tiene bases biológicas y sociales y han mostrado en la historia gran capacidad de adaptación.	Algunos innovadores sociales postularon la supresión de la familia como un primer paso para lograr un cambio profundo en la sociedad.	Muchas mujeres han cobrado conciencia de sus posibilidades de una vida mas amplia y quieren cambiar su papel en la familia y en la sociedad.	El sistema ya no es lo mismo ya que antes respaldaban por la tradición y protegían de la critica por un velo de sacralidad en estos tiempos es	La unión libre monogámica en la cual se sostiene que el amor es la única garantía que debe salvaguardarse.	Una familia bien integrada la liga entre los padres e hijos es cálida y ella se respeta la individualidad de sus miembros.	Freud quien reconoció ampliamente el papel crucial de la familia en el desarrollo de la personalidad propuso 4 formalizaciones acerca de este papel.

					todo lo contrario.			
Ventajas en el individuo	la vida en la familia influye en el desarrollo de la personalidad de los hijos y en su potencial para una vida saludable o insana.	El éxodo hacia los centros de trabajo y de estudio tiene entre otras consecuencias la de facilitar a los jóvenes en su emancipación precoz de la tutela familiar y buscar por si mismos su camino a la vida.	La tendencia a culpar a la familia de los problemas sociales y de las infelicidades humanas es muy antigua.	Lo que estas mujeres persiguen es desarrollar una identidad propia y una vida mas autentica en el seno de una familia menos autoritaria y opresiva.	Deslateralización es la necesidad insatisfecha de autoridad de muchos jóvenes a través de su ambivalencia hacia toda la jerarquía institucional.	Interferir que la familia conyugal es una institución estable que es para quedarse si bien es un sistema relativamente abierto y sujeto al desarrollo.	Es mas probable que niños criados en un hogar bien integrado crezcan felices y psicológicamente sanos.	La familia tiene que ser como un sistema que se enfatizan las formas de interacción y de comunicación entre sus miembros y los defectos en su estructura.
Desventajas en el individuo	el proceso requiere de 3 generaciones ya que un niño no sobreviva si sus padres no hubieran sido socializados para cuidarlo.	Las nuevas condiciones causan cambios en las costumbres y en las concepciones ideológicas, morales y políticas que a su vez se convierten en agentes de cambio.	Aunque el hombre haya iniciado su liberación política vive aun atado en los tabúes y restricciones que operan en el seno de la familia.	En el fondo de la sumisión de muchas mujeres está "el miedo a la libertad"	El padre ha pasado del autoritarismo si bien con frecuencia a la falta de autoridad.	Al fracaso de estos intentos de sustituir a la familia por un grupo que es entre un hombre y una mujer ligas de apegos poderosas que no desean compartir.	El traslado de la familia a un medio rural a medio urbano produce cambios en la estructura.	La moralidad que la familia impone no es solo restrictiva sino también moralidad de cooperación porque dentro de ella el individuo está ligado íntimamente con la de su familia.

BIBLIOGRAFIA

De la Fuente Muñiz R. 1990 “psicología medica”, fondo de cultura económica, México

Paginas 154-161